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El pasado día 16 de Diciembre a las 
20 hs. se inauguró pficiálmente el ter
cer piso de la Clínica Reina Fabiola.

Dicho piso está dedicado en su 
totalidad al servicio de Traumatología 
y Ortopedia, y contiene facilidades 
para .el internado de pacientes, una 
sala de yeso,, úna 'sala de rehabilita 
cienes y consultorios externos. Todo 
el servició está a cargo de su Director, 
el Dr. Juan Sánchez Pulgar,

Ei acto fue presidid el Ing. 
Juan Carlos Diarnahti, Vice Rector 
Académico de la Universidad y Presi
dente dé la Fundación Reina Fabioláirí

Las ínstalaoiones füeron béndéci- 
das por el R:P. Carlos Carranza, S.J. 
y luego tuyo palabras alusivas el Dr. 
Sánchez Pulgfar.

Finalmenté se sirvió un pequeño 
agape.
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Universidad Católica de Córdoba Rectorado
■'i

Sr. Presidente de la Nación
DR. CARLOS SAUL MENEM
Presente

•j

Górdoba, 16 de marzo de 1995

Estimado señor: í
En nombre de ésta Universidad le bago llegar junto a su familia, nuésíro sentimiento de condolencia y 

solidaridad en el enorme dolor que Uds. hoy padecen.
■r%„Piiedoñ/::QQt5rj:oanijesim^¡if5Hniru3fectuosOLALnuestraoraciórt , , JSespgtüiaamente,, 

M:gí,á,Ángel,Vior^in, r..V'
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CARTA DEL DECANO DE MEDICINA
Córdoba, 2 de Setiembre de 1994

Sr. Presidente de FASGO {Federación Argentina de Sociedades de Gineco-Obstetricia)

Prof. Dr. René DEL CASTILLO
De mi consideración:
Me dirijo a Ud. para expresarle nuestra satisfacción y 

felicitación por el documento público emitido por esa 
entidad durante el reciente Congreso Argentino fijando 
su posición frente al aborto.

Nuestra Universidad asiste con sorpresa a la insólita 
inserción, en la reciente Reforma Constitucional, de 
conceptos ambiguos referidos a un tema tan serio y 
trascendente que cargan de sospecha su dudosa aplica
ción en el futuro.

Por esta razón, en mi carácter de Decano de la

Facultad de Medicina de la Universidad Católica de 
Córdoba, celebro que una entidad científica nacional 
haya demostrado solidez conceptual y adhesión al cri
terio compartido de que “la vida humana debe ser 
respetada desde su concepción basada en principio de 
que la persona humana es autónoma e inviolable por ser 
creada por Dios y que nadie puede decidir sobre su 
existencia” (Concilio Vaticano II).

Reiterando nuestra felicitación y complacencia, hago 
propicia la oportunidad para enviarle un afectuoso salu
do.

Prof. Dr. Victor Hugo Croce 
Decano de la Facultad de Medicinar^

DISTINCION AL P. SOBRON
El Gobierno Italiano ha otorgado a un miembro 

de nuestra Universidad, el P. Dalmacio H. Sobrón, 
S.J., la distinción de “Caballero en la Orden del 
Mérito de la República Italiana”, por medio de la 
cual se reconoce y meritúa el aporte cultural 
realizado por personalidades no italianas.

Dicha distinción fue entregada por la Sra. Cón
sul de Italia en Córdoba con ocasión de la visita

que realizara a nuestra Institución el martes 6 de 
diciembre de 1994.

Es fácil advertir la importancia que tiene para 
nuestra comunidad académica el mencionado 
reconocimiento a la calidad universitaria de uno 
de sus miembros y a través suyo, el relieve que 
otorga a nuestro carácter de Universidad en ge
neral y de Católica en particular.

I

-d

INICIA SUS ACTIVIDADES LA FACULTAD DE FILOSOFIA
El 7 de marzo la Facultad de Filosofía y Humani

dades dio por iniciado el ciclo lectivo 1995 en el 
Doctorado de Educación. Los participantes de este 
programa son .oriundos de Costa Rica, Perú, Co

lombia, Venezuela , Paraguay y Argentina.Ofició la 
Santa Misa el Asesor Pastoral R.P.Miguel Pett"^ 
S.J. Luego, ún amable ágape posibilitó un momento 
de sana camaradería.

INOTICIJ I
H-001643/I995vl6nl82DIRECTOR: R. P.

REDACTORES: Javier Ovie^"r'li%l1d Jetter, Daniel Vega,
hemerotecaIMPRESION: Pianella y 

DIRECCION: Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina.

FOTOMECANICA: Zamudio.
PUS
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CONFERENCiA ¡SEP‘94 dos de la UCC: Ing. Antonio Georgalos (Departa
mento de Cultura Comparada) y el Lie. Jorge 
Georgalos, beneficiario de la Beca del Ministerio 
de Educación del Japón.

• La Facultad de Ciencia Política y RRII también 
contará con la presencia de la alumna Mayuko 
Fuji! del Departamento de Estudios Hispánicos 
de la Sophia.

A los estudiantes de todas las carreras de la UCC 
les proponemos participar en el Intercambio ISEP 
(con Universidades de EE.UU.) y a los de C. Política 
y Relaciones Internacionales, Ciencias Económi
cas y de Administración y Derecho, también en el 
Programa con la Sophia University de Japón.

Se encuentra abierta la inscripción para los aspi
rantes.

Recordemos que la UCC es la única Universidad 
del Interior del país que es beneficiarla de estos 
Convenios: Aprovéchalos! Las materias que curses 
en el exteriortienen la posibilidad de reconocimien
to para tu carrera.

Requisitos para participar:
Haber finalizado el primer año de la carrera.

✓ Tener buen rendimiento académico.
✓ Examen de Inglés T.O.E.F.L.
Informes e Inscripciones: Departamento de In

tercambio Internacional de Estudiantes. Lie. Hugo 
Gadban - Lie. Viviana Arias. Obispo Trejo 323. 1° 
Piso. Horario: Miércoles y viernes de 11 a 13 hs. 
martes de 13 a 15 y viernes de 13 a 15.-19 a 21 hs.

En noviembre de 1994 se llevó a cabo la Confe
rencia del Programa de Intercambio Internacional 
de Estudiantes (ISEP) en Washington, EE.UU., que 
reúne a las entidades miembros. La UCC estuvo 
presente a través del Coordinador ISEP Lie. Hugo 
Gadban. Concurrieron delegados de 76 universida
des, provenientes de 24 países y 69 universidades 
de los EE.UU..

La UCC también participó en la International 
Institutions Fair, donde las distintas Universidades 
brindaron información, características y beneficios 

los alumnos que participen del Programa.

^ INTERCAMBÍO ¡SEP
El ’95 comenzó con el intercambio efectivo de 

estudiantes:

• Desde eneróse encuentra en EE.UU. René Cadi
llo, alumno de la Facultad de Ciencias Químicas 
d la UCC, cursando en el Virginia Polytechnic 
Institute and State University.

• Por el mismo Programa la UCC recibió a Rachel 
Sánchez, de la Universidad de Colorado-Boul- 
der, quien cursará en la Facultad de Ciencia 
Política y Relaciones Internacionales.

V

JAPON
Con la Sophia University de Tokio continúa sin 

pausa el Intercambio:
^ Prosiguen sus estudios en la Sophia los egresa-

MISION JAPONESA VISITA FACULTAD DE INGENIERIA
Ex becarios del curso de Ingeniería Microelec

trónica fueron visitados por una misión de "segui
miento de desempeño."

La misma observó la aplicación de los conoci
mientos adquiridos en el Japón por los ex-becarios 
(Ing. Luis Toledo, Ing. Carlos Dualibe Ing. Pablo 

Losdías6y 7 de marzo, la Facultad de Ingeniería Petrashin e Ing. Carlos Vásquez) y escuchó sus
recibió a esta misión proveniente de la Agencia de sugerencias y recomendaciones con el objetivo de
Cooperación Internacional del Japón (JICA), con- nriejorar los cursos de entrenamiento e investiga-
formada por H.Tamura (jefe de la misión), Y. Kitada piones en el sector de la Microelectrónica.
(Asesor Técnico) y M.Hajino (Coordinador).
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NUEVAS ADQUISICIONES
• El otro CD-ROM lleva el nombre ele “LEGISLACION 

EDUCATIVA NACIONAL ARGENTINA” e incluye 
Leyes, Decretos y Resoluciones Ministeriales. Es 
ofrecido por la Academia Nacional de Educación. 
Constituye un instrumento valioso y ágil para acer
carse a una enorme cantidad de documentos, entre 
ellos: la Ley Federal, Estatutos Universitarios, Pla
nes de Estudio, Incumbencias Profesionales y Re
glamentos Escolares.

Su ejecución fue posible gracias a la firma de un 
convenio con el Ministerio de Cultura y Educación que 
permitió el acceso a las fuentes documentales conser
vadas en su Archivo y su posterior reproducción.

Su costo es de $400 y viene con un disquette de 
instalación. Requiere lector de CD-ROM y sistema 
operativo MS DOS.

Se han incorporado dos nuevas bases de datos al 
Centro REDUC de la Facultad de Filosofía y Humani
dades.

• Uno lleva el nombre de “INTERDIARIOS” y contiene 
5 años de noticias salidas en diarios de la República 
Argentina. Interdiarios es una prestigiosa agencia 
de noticias, que sirve a distintos medios y periodis
tas del país.

Este CD-ROM contiene el archivo histórico genera
do por Interdiarios y su red de periodistas asociados, 
abarcando distintos temas: Política, Actualidad, De
portes, Educación, Policiales, etc.

Su uso es fácil y ágil. Requiere Windows 3.1 y lector 
de CD-ROM. Su costo es de $65.

Algunos de los
nuevos
ingresantes a la
carrera de
Veterinaria

A comienzos de este año se ha iniciado la carrera de 
Veterinaria en la Facultad de Ciencias Agropecuarias, 
satisfaciendo así una notable demanda, ya que en la 
Ciudad de Córdoba ninguna universidad ofrecía esta 
carrera.

Aproximadamente la mitad de los que ingresaron son 
mujeres.

A lo largo de sus estudios compartirán muchas mate
rias con la carrera de Agronomía, particularmente en el 
primero y último curso. Lógicamente tendrán también 
muchas asignaturas específicas.

A todos losintegrantes les damos la bienvenida a 
nuestra Universidad y les deseamos muchos éxitos.

Al Cursillo de Ingreso se presentaron 148 candidatos, 
de los cuales ingresaron 80, o sea el 54% del total.
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COLACION DE GRADOS DE MEDICOS EN EL HOSPITAL
DE RECONQUISTA

Aunque con un poco de atraso, publicamos esta noticia sobre ia 
Colación de Grados que tuvo lugar en el Hospital de Reconquista el 
pasado mes de Agosto 1994, por ser un hecho de mucha relevancia y 
que da una buena idea de la extensión universitaria que realiza una de 
nuestras Facultades.

En el acto académico de la Escuela de Medicina 
de Post Grado del Hospital Central Reconquista, 
recibieron el diploma de Médicos Generalistas, 
egresados de grado en nuestra Facultad de Medi

cina, oportunidad en que también se inauguró la 
biblioteca de ia Residencia Médica.

Entregaron los diplomas el Ür. Valentín Cisera, 
secretario técnico del Hospital y profesional docen
te en la Escuela de Medicina el Dr. Ornar Bandeo, 
director, el Dr.-José Pividori, Jefe de la Zona II de 
Salqd y el Dr. Daniel Minoldo de la Universidad 
Católica de Córdoba, quien fue en representación.

Al inaugurar la biblioteca, el Dr. Cisera, profesio
nal de Reconquista, que tuvo mucho que ver en la 
concreción del convenio entré la Universidad Cató
lica de Córdoba y el Hospital Central de Reconquis
ta, afirmó: "la formación de los recursos humanos 
es necesaria para provocar un cambio y para am
pliar la base de la atención primaria para la salud... 
Un hospital moderno se apoya en la docencia y la

investigación. Estamos en el rumbo". Avalando ese 
convenio firmado, precisaba el Dr. Valentín Cisera: 
"Tenemos una buena pasantía de alumnos (pre 
grado a nivel universitario) y una buena escuela de 
post grado que ha formado excelentes profesiona
les".

Destacó también el desempeño de la Escuela de 
Enfermería a nivel terciario y la formación de médi
cos generalistas én un posgrado que es posible 
merced al convenio firmado con la Universidad 
Católica de Córdoba, el cual consiste en una con
tribución por parte del hospital permitiendo que se 
realice laformación de pregrado, a través de pasan
tías de alumnos de ia universidad, a los efectos de 
completar los conocimientos teóricos con una prác
tica, concretamente en un centro de salud.

El P. Aldo Martini tuvo a cargo la bendición del 
acto y de la Biblioteca y Sala de Reunión que fuera 
construida con el aporte económico de la U.C.C. y 
que de aquí en más forma parte de la Residencia 
Médica del Hospital Reconquista.

DE TRÁFieO POR VÍA SATÉLITE
Hoy en día es posible un. control del tráfico 

ferroviario vía satélite mediante él empleo de GPS 
(Global Positioning System) conectado a un orde
nador.

El pasado mes de enero los Ihg. John Coppens 
y Juan Castagnola viajaron a Vehezuela para pre
sentar este sistema ante funcioriarios del Instituto 
Nacipnatde Férrócarriles del Estado (Ferrocar).

El proyecto de control de tráfico sería próxima
mente instalado en el trayecto Bosquisimeto-Puer- 
to Cabello, donde las colisiones son repetidas y el 
sistema de cableado posee la desventaja de ser

fácilmente sustraíble.
También en nuestro país este revolucionario 

sistema fue presentado, en el mes de marzo, para 
cubrir el recorrido Once-Moreno (Ferrocarril Sar
miento) en Buenos Aires.

Cabe destacar que este sistema resulta entre 10 
y 20 veces más barato que el convencional y 
además notablemente seguro.

Ambos proyectos han sido aceptados y actual
mente se llevan a cabo los últimos acuerdos para 
poner en marcha los convenios existentes con 
nuestra Universidad.
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Campamento en el Mascardi
de las despenseras que 
mantuvieron una buena 
calidad y abundancia en 
las comidas.

Nada se puede añadir 
a todo lo que significa la 
admiración que les pro
porcionaron las maravi
llas naturales del sur Ar
gentino. Uno se siente 
cerca de Dios, creador de 
tanta belleza...

La convivencia, la sa
lud de todos, la alegría 
los momentos de la santa J 
misa contribuyeron para 
lograr una experiencia que 
merece los sacrificios exi
gidos.

Concluyeron el cam
pamento con un retiro es
piritual que les obligó a 
reflexionar sobre los va- 

Fue notable la responsabilidad con que los lores buscados en este 
jefes manejaron la vida campamenteray la pericia tipo de vida que son

El grupo al partir

El grupo CUCCOR zación, tanto en lo que se refiere a la cocina, como 
(Cannpamentos Universi- a los paseos y lugares hermosos y a los momen- 
dad Católica de Córdo- tos de formación, 
ba) prepara el campa
mento de verano duran
te todo el año con reunio
nes de formación e inte
gración al grupo.

El resultado de este 
trabajo se percibió en la 
realización del campa
mento. j

Con un coche de la j 
empresa "Danny CIau" 
salieron el 4 de Enero y 
regresaron el 25 del mis
mo mes.

El grupo, compuesto 
por alumnos de diferen
tes facultades más el ase
sor, llegó a sumar cin
cuenta participantes.

Todos quedaron muy 
satisfechos de la organi-

i

1

J

Y en el Cerro Tronador en el limite con Chile
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La Escuelita del Bo. 
Villa Bustos

fnjjna entrevista llevada a cabo con los representan- 
íes designados por la Universidad, para hacerse cargo 
del Padrinazgo del Bachillerato Técnico Especializado 

% "Dr. Aífrédó Palacios", la Lie. Silvia Schvartzman (Cs.
Químicas) y el Dr. Pablo Camps, (Derecho) nos contaron 

' lo siguiente:
"Esta es una historia que comenzó allá por agosto de 

1992. Quizás fue el destinó o la Providencia de Dios, que 
puso en el camino a una humilde escuela del Bo. Villa 
Bustos.

Con este sentimiento decidimos hablar con el Rector, 
el R.P. Miguel A. Moreno, S.J. y contarle lo que 
pasaba. Inmediatamente nos comprendió y tomó una 
determinación. Propuso que la Universidad iba a apadri
nar esta escuela, la "Escuelita" como después la llama
ríamos. Este padrinazgo consiste en hacernos presentes 
con apoyo humano, intelectual y material, a tal punto que 
la Universidad decidió la com pra de un terreno para darle 
a la Escuelita la oportunidad de tener su propio edificio. 
Bibliotecas, libros, material didáctico, viajes, etc., son 
algunos de los aportes que se hicieron.

Es común que cuando vamos a hablar con el Padre 
Moreno y el Ing. Diamanti, nos preguntan: ¿Qué vienen 
a pedir hoy? Ellos siempre nos escuchan y apoyan.

nos

Todo se inició con una visita para dar una charla 
informal sobre " Violencia y Marginalidad" y asícubrir una 
hecésidad que en aquel momento se creyó pasajera, 

.^ero la dura realidad que se encontró produjo un impac- 
j. Las necesidades, carencias, marginalidad y abando

no que sufría toda la Comunidad Educativa nos puso 
frente a una situación inesperada.

Aprovechamos esta oportunidad para solicitarle a 
todos los estudiantes y docentes todo tipo de apoyo que 

El segundo contacto fue al mes siguiente, donde nos puedan brindar para ayudar a la Escuelita.".
hicimos presentes para dar una charla sobre "Profilaxix 
del Sida y el Cólera" y nuevamente sentimos el impacto. Para tomar contacto dirigirse a la Fac. de Cs. Quími

cas o directamente al Rectorado.

El pasado 7 de Diciembre de 1994 falleció en la 
paz del Señor el Lie. Erminio Gibilaro, a los 51 años de 
edad.

1985 hasta 1988 y Profesor de Geografía Económica 
desde 1977 hasta 1994. También ocupó por breves 
períodos las cátedras de Economía II, Finanzas Públi
cas y Política Financiera y de Teoría de las Relaciones 
Internacionales.

El 4ic. Gibilaro fue Decano de la Facultad de 
Ciencia PDlítíca y Relaciones Internacionales desde



MISION EN RIO NEGRO /■h

Todo el 
Grupo Misionero 

en el cabañon 
del Mascardi

El Pueblito de Ñaupa Huen no figura en los mapas. En 
muchos tampoco figura el amplio camino de 73 kms.que 
une Aguada Guzmán con Ñaupa Huen, en la provincia 
de Río Negro.

Sin embargo hasta allí se prolongó este año la activi
dad misionera que el Grupo S. Francisco Javier viene 
realizando, con base en Aguada y abarcando los parajes 
de Marracó, Lonco Vaca y Michihuao, bajo la dirección 
del P.Miguel Petty, S.J.

Este año eran 24 en total. Pasaron todo el mes de 
Enero allí y terminaron con 2 días de evaluación en el 
Mascardi.

Los jóvenes misioneros, algunos veteranos, otros 
todavía "nuevos" debían recorrer "hasta el último ran
cho", haciendo un promedio de 2 visitas por casa, 
caminando a veces 2 ó 3 días seguidos, por senderos, 
caminos y cortadas, llevando el cristiano mensaje de 
fraternidad y confianza. La gente ya los esperaba ansio
samente. Los chicos son una fiesta! Son "los que se 
acuerdan de nosotros".

A la par creció el proyecto de evangelización y desa
rrollo. Se terminó el piso de la capilla, se le hizo la 
instalación eléctrica, ya que pronto habrá luz eléctrica en 
■Aguada. Se celebró la fiesta de la Virgen Nuestra Señora 
de la Paz, patrona de Aguada. Se administraron sacra- 

¿mentos de matrimonio y bautismo, se realizaron múlti
ples reuniones con Misas y fiestas inolvidables. Se 
repartieron folletos sobre el Bautismo y las fiestas de 
Navidad y Pascua.

Se tomaron los primeros pasos para la creación de la 
Cooperativa de Ñaupa Huen.

Las llamas llevad^ hace dos años siguen en exce
lentes condiciones, multiplicándose (ya son más de 
130), produciendo su valiosa fibra blanca. El proyecto 
"producción de carneros locales" también está madu
rando normalmente.

Los créditos para mejoras rurales siguen circulando.
Se comenzó un proyecto de llevar agua por cañerías 

desde los pozos o jagüeles hasta las casas.
La gran aventura este verano fue el comienzo de ... 

mensura de los campos. Hasta fines de Febrero ya se 
habían mensurado más de 31.000 hectáreas y el proyec
to actual contempla otros 20.000. (El Agrimensor Jorge 
Osacar emplea 2 aparatos GPS, que se trajeron de 
EE.UU. Estos aparatos se conectan con muchos satéli
tes artificiales y con información de los mismos dan la 
ubicación exacta en la tierra. Con ello se agiliza notable
mente el proceso de mensura.)

Fue impresionante ver la tecnología de punta funcio
nando en una de las zonas más marginales del país.

Sin duda el Señor los acompañó en todo momento.
Las personas que deseen integrar el grupo este año 

deben contactar a alguno de los miembros del mismo o 
al P.Petty lo antes posible. Las fechas de ingreso son 
entre Abril y Junio.
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